



Musrenbang Kelurahan Serua 2026 Fokus pada Pembangunan Merata dan Berkualitas

Suhendi - TANGSEL.GARDAMEDIA.ID

Jan 15, 2025 - 16:28



TANGSEL – Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) 2026 Kelurahan Serua Kecamatan Ciputat digelar pada Rabu (15/1/2025) di Aula Kelurahan Serua. Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Camat Ciputat H. Mamat, SE., MM., Wakil Ketua DPRD dari Fraksi Gerindra Maria Theresia Suhardja, B.Sc., Anggota DPRD dari Fraksi Golkar H. Deden Juardi, S.Sos., M.Si., serta perwakilan berbagai lembaga dan masyarakat.

Hadir pula fasilitator Kotaku Elvira, perwakilan dari Bapelitbangda Ratih Rahmawati, Bhabinkamtibmas Aiptu Asep, Babinsa Serka Joko dan Sertu Miko, serta Forum RT/RW, LPM, Karang Taruna, dan tenaga kesehatan.

Dalam sambutannya, Camat H. Mamat menyampaikan bahwa pagu indikatif untuk Kelurahan Serua mengalami peningkatan signifikan. “Untuk tahun 2024 kemarin sebesar Rp3.438.000.000,- dan akan dilaksanakan pada 2025 sebesar Rp2.600.000.000,-. Ada peningkatan sekitar Rp800 juta. Peningkatan ini berasal dari peningkatan pendapatan Pajak Bumi dan Bangunan (PBB) di Kelurahan,” ungkapnya.

Ia juga menekankan pentingnya optimalisasi pendapatan daerah melalui PBB. “Angka pagu sebesar Rp3.438.000.000,- ini merupakan tambahan dari pagu Kecamatan, dan nilai ini masih bisa bertambah jika penerimaan pajak meningkat,” tambahnya.

Wakil Ketua DPRD Kota Tangerang Selatan Maria Theresia Suhardja menyoroti pentingnya Musrenbang sebagai forum strategis untuk menyusun rencana pembangunan yang tepat sasaran. “Musrenbang adalah wadah penting bagi para pemangku kepentingan untuk menyusun usulan program yang bermanfaat bagi masyarakat Kelurahan Serua,” ujarnya.

Maria juga mengajak semua pihak untuk memberikan masukan yang konstruktif. “Musrenbang hari ini berfokus pada perencanaan anggaran tahun 2026. Saya berharap diskusi ini menghasilkan rencana yang mencakup infrastruktur, kesehatan, pendidikan, dan sosial, yang dapat meningkatkan kualitas hidup warga,” katanya.

Harapan besar disampaikan oleh semua pihak agar usulan pembangunan yang diajukan dapat terealisasi secara maksimal sehingga masyarakat Kelurahan Serua merasakan manfaat dari pembangunan yang merata dan berkualitas.

(Hendi)